

Bhabinkamtibmas Ciracap Melakukan Door To Door System untuk Sosialisasi Pencegahan TPPO dan Silaturahmi dengan Masyarakat Desa Pasir Panjang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 14:55



AIPDA TRIF YADHI BHARIN DS PASIR PANJANG

Bhabinkamtibmas Ciracap Melakukan Door To Door System untuk Sosialisasi Pencegahan TPPO dan Silaturahmi dengan Masyarakat Desa Pasir Panjang

SUKABUMI - 10 Agustus 2023 - Petugas Bhabinkamtibmas dari Kepolisian Resort Sukabumi, Briпка Dede, mengunjungi Desa Pasir Panjang Kecamatan Ciracap dalam rangka melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan secara komprehensif. Kegiatan ini melibatkan interaksi langsung dengan masyarakat setempat, dengan tujuan utama adalah memperkenalkan upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta menjalin silaturahmi yang lebih dekat dengan warga.

Dalam kunjungan ini, Bripka Dede mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat, menciptakan atmosfer yang nyaman dan memperkuat hubungan kepolisian-masyarakat. Himbauan penting diberikan oleh Bripka Dede kepada warga Desa Pasir Panjang, termasuk:

1. **Pencegahan TPPO:** Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan mengenai pentingnya antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Masyarakat diminta untuk segera melaporkan apabila menemui hal mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak Kepolisian terdekat.
2. **Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga diminta untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ini adalah tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warga.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Apabila ada kendala keamanan, Bripka Dede mengimbau agar warga segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Kolaborasi ini penting untuk menjaga kesejahteraan dan keamanan bersama.
4. **Kerja Sama dengan Pihak Terkait:** Bripka Dede menyampaikan pesan tentang pentingnya kerja sama dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan damai yang berkelanjutan.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Bripka Dede juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (AA DEDE PRESISI CURHAT DONG). Program ini bertujuan untuk memperkuat pelayanan kepolisian yang berfokus pada kemanusiaan dan pencegahan kejahatan.

Kegiatan DDS ini merupakan bentuk nyata komitmen Kepolisian Resort Sukabumi dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakatnya. Warga Desa Pasir Panjang mengapresiasi langkah proaktif Bripka Dede dalam memberikan pemahaman tentang pencegahan TPPO serta mempererat hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat. Diharapkan kegiatan serupa akan terus berlanjut demi menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga.

polres sukabumi polda jabar